



**DIARIO DE BARCELONA,
DEL DOMINGO 1 DE MAYO DE 1803.**

San Felipe y San Jayme, Apóstoles: el Patrocinio de San Joseph; y San Segismundo. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de nuestra Señora de Belén: se reserva á las siete y media.

Sale el sol á las 5 h. 2 m. 43 s. ; y se pone á las 6 h. 57 m. 17 s. Su declinacion es de 14 gs. 52 m. 3 s. Norte. Debe señalar el Relox al medio dia verdadero las 11 h. 57 m. 0 s. 6 d. Hoy es el 10 de la luna.

Dia 29.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	9 grad. 4	27 p. 11 l. 3	N. O. entrecubierto.
A las 2 de la tarde.	12 2	27 11 8	S. idem.
A las 11 de la noche.	8	28 1	N. cubierto lluvia.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Mañana Lunes, dia 2, á las quatro de la tarde, se executará el sorteo de las Casas, y demas Suertes que se le han unido; y se cerrará la Rifa esta noche.

Hoy se empieza la sesenta y una quincena de la Rifa de 500 millones de reales de la Real Caxa de Descuentos de Madrid: continuarán á expenderse los billetes en los parages acostumbrados; á saber:

En casa de Rafael Costa, plaza Nueva.

En la de Antonio Sastres, baxada de la Cárcel.

En la de Francisco Tusquets, calle Ancha.

En la de Ramon Bastons, frente de San Cucufate.

Y en la de Jayme Roca, en la Rambla.

Hoy,

Hoy, á las 6½, Jayme Chiarini empezará sus funciones en la plaza de los Toros, fuera de la Puerta del Mar, dando principio por el bayle de maroma, en la que toda la Compañía se esmerará; y la funcion se concluirá con un fuego artificial, cuyo plan es el siguiente: 1. Dos cometas: 2. dos soles: 3. el espejo de las damas con varios colores: 4. el molino de viento: 5. un sol brillante con varios colores: 6. un Victor en honor de Barcelona: 7. el combate del sol y la luna: 8. la doble esquadra del gran Mogol: 9. la fuente chinesca en que se verán varios juegos y colores: 10. los cinco soles combatientes: 11. un sol fixo: 12. la gran Cruz de Malta con estrellas: 13. pero el objeto mas admirable, digno de la mayor atencion, y nunca visto en esta ciudad, es el que presentará la Lionesa: hará esta el turbillon, rodeada toda de fuego artificial, tanto sobre la cabeza y manos, como en todo el buelo de las basquiñas: haciendo el torbellino formará un globo de fuego, que adornado de cohetes dará fin por un arco que despedirá al ayre cantidad de estrellas que presentarán una gloria de flores.

Se pagará por la entrada general, tendido y grada cubierta un real de vellon; y por cada palco peseta y media. Se empezará á las seis y media en punto; y desde las tres estarán abiertas las puertas.

Las llaves de los palcos se darán en la misma plaza, y la entrada de ellos será por el pórtico principal que está frente de la Riba, por la mañana de 9 á 12, y por la tarde desde las 3 en adelante.

Los Accionistas sobre el corsario Lancaster, se servirán acudir con sus respectivos documentos en casa de Manuel Codina y compañía, quien está encargado de un reparto que se les debe hacer.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Vinaróz y Tarragona, en 9 dias, el patron Vicente Martorell, valenciano, laud Sta. Bárbara, con vino.

De Cette, en 4 dias, el patron Pedro Roca, valenciano, laud San Antonio, con mercaderías.

De Villajoyosa, en 6 dias, el patron Miguel Lopez, valenciano, laud Sta. Marta, con esparto.

De América y Tarragona, en 9 dias, el patron Joseph Sacarias, mallorquin, xabega la Soledad, con cebada, á la órden.

Embarcaciones despachadas.

Para Cumaná, el capitan Juan Bautista Codina, catalán, polacra San Joseph.

Para Cádiz, el patron Juan Rosell, catalán, goleta S. Christóbal.

Para Idem, el patron Juan Carreras, catalán, xabeque nuestra Señora del Carmen.

Para Mallorca, el patron Jayme Escat, mallorquin, xabeque nuestra Señora del Carmen.

Fiesta. Hoy, primer Domingo de Mayo, en la Iglesia de padres Agustinos calzados, habrá solemne fiesta, que á expensas de un piadoso devoto se consagra anualmente á nuestra Señora del Buen Consejo: á las 10 habrá solemne Oficio con música, y Sermon que predicará el R. P. Fr. Joseph Gutierras, lector en sagrada Teología, del mismo convento.

Libro. Compendio histórico, Resumen y Descripción de la antiquísima

ma ciudad de Empurias , que á petición de un militar patricio escribió y da á luz D. Joseph Marañas de Marimon , en clase de noble , promotor en primer lugar de la defensa de la Religion y de la Patria , y Capitán de los Reales Exércitos. Trata de las guerras de los Romanos contra los Cartagineses en España , y otras curiosas noticias antiguas para los aficionados : véndese en casa de los consortes Garriga , cerca de la plaza del Regomí , á 4 reales por cada exemplar.

Avisos. Se desea hallar un primer Piso bastante capaz , que tenga comodidad de quatro á cinco quartos , ya sea en la calle del Conde del Asalto , travesía den Guardia , San Pablo , Hospital , Carmen y San Pedro mas alta ó mas baxa ; en cuyo caso darán razon del que lo necesita en la oficina de este Periódico.

Antonio Blanch , que vive en la cecrería de Don Rafael Costa , plaza Nueva , desearia saber la residencia del señor Francisco Clatet , que en el año de 1782 el señor Baltasar Gras , carpintero , le pagó una partida de madera , de lo que quedará el interesado muy agradecido , por convenirle mucho.

Quien quisiere arrendar una Casa de campo , en las inmediaciones del Clot , con huerto y árboles frutales y noria , que es buena para fábrica de blanquear hilos y teñir algodón encarnado , acuda á la oficina de este Diario , que darán razon.

Se desea encontrar un maestro de la lengua inglesa para acabar de perfeccionar á un sugeto que ya tiene principios de ella , y se le pagará lo que sea regular : en el despacho de este Periódico informarán de quien lo desea.

El italiano que vendia en los En-

cantes Mariposas y Flores , hace saber al Público , que de aquí á pocos dias se marcha de esta ciudad , y si quieren hacer prevencion , irán á la tienda en que se vende papel y otras cosas , frente de la Lonja , entrando por la plaza de Palacio , á mano derecha.

El que tenga que cargar para el Ferrol y la Coruña , hay un bergantín de porte de 250 botas ; del que darán razon en el despacho de los Corredores Reales de Cambios , en la Marina.

Se desea saber el paradero de Monsieur Castelin , para entregarle una Carta de mucha recomendacion , que para en casa del Comisario de Relaciones Comerciales de su nacion.

Ventas. En la calle de Jesus , extramuros de la ciudad , frente del boticario , hay una Casa para vender , de que dará razon Agustin Neyra , que vive al lado de dicho boticario , quien tiene las llaves y el encargo para tratar del ajuste.

En la calle del Carmen , esquina de las monjas Capuchinas , casa de Joseph Banagas , se venderán hasta diez quintales de Rubia mediana y melida.

En la Rambla , esquina de la calle del Conde del Asalto , casas del señor Marques de Aguilar , se venden Bigas muy buenas para qualquiera construccion.

El patron Miguel Palmes , que se halla en la Riba , vende Naranjas y Naranjeros de Mallorca , muy buenos.

Se continúa la venta del Ginebron de Holanda , á 2½ pesetas la botella , en casa del señor Joseph Michel , quinquillero , en la calle Ancha , cerca del Regomí.

Retornos. En la Fontana de Oro , calle de los Escudillers , hay un Coche con quatro malas de retorno pa-

ra Zaragoza, Madrid, Huesca ú otra parte de España.

En la Fonda del Gran Comercio, calle de Moncada, hay dos Calesas de retorno, una para Reus ó Tarragona; y la otra para Figueras ó Gerona.

Pérdidas. Qualquiera que haya encontrado una Hebilla de plata, se servirá entregarla en el Almacén de vino, calle den Avellá, que se le darán dos pesetas de gratificación.

Quien sepa el paradero ó dé noticia de un Relox de oro liso, con sobrecaxa de concha algo obscura, que señala los dias del mes, meses, dias de semana y segundos, fabricado en Ginebra, *Ge. A. hard*, número 7785, con cadena de acero, se servirá dar aviso en casa del señor Bartolomé Bofill, reloxero, en la calle de la Bocarfa, quien dará ocho duros de gratificación.

Una Cartera que contiene una guia y demas papeles, que se perdió el dia 28 del pasado, se servirán llevarla á casa de Juan Prat, calle de Moncada.

Servientes. Quien necesite un sujeto que ha cursado la Filosofía, y desea hallar conveniencia, ya para dar breve instruccion á niños, ya para llevar las cuentas del gasto de alguna casa, y tambien afeytar si fue

re necesario, acuda al horno de San Francisco de Paula, calle mediana de San Pedro.

Una muger que sabe guisar muy bien y algo de planchar y coser, desea encontrar una casa para servir de camarera ó cocinera: en la calle de la Nieve de San Cucufate, casa de la señora Rita, talonera, darán razon de ella.

Espetáculo extraordinario. El señor Martin previene que ha fixado el Martes próximo 3 de Mayo, por último dia de sus representaciones, las que continuará esforzandose para manifestar su agradecimiento, haciendo cada dia dos representaciones, la primera á las quatro y la segunda á las siete. Los asientos de luneta y palcos con entrada á peseta, y en los bancos á media peseta; y los billetes se darán por la mañana de las 9 á las 12, y por la tarde de las 3 en adelante, en el callejon sin salida enfrente de la parroquia de San Justo y San Pastor.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Española, la comedia, nueva, en cinco actos, intitulada: *El Hipócrita sentimental*, una de las mejores traducciones modernas: con tonadilla á quatro de la señora Lopez; y un divertido saynete.

N. B. En estos primeros dias del mes se renuevan las Subscripciones vencidas, á 8 rs. vn. para esta ciudad, 16 para fuera, francos de porte, y 50 rs. cada mes para América, no admitiendo ménos de tres para las segundas, y seis para las últimas. En Madrid se suscribe en el despacho principal del Diario; en Valencia, en casa de los señores Don Vicente Verdú, Soada y compañía, plaza de Santa Catalina; en Cádiz, en la librería de Victoriano Pajares; en Málaga, en la de Don Luis de Carreras y Ramon; y en Salamanca, en la de su Semanario. Se admiten igualmente en la oficina de este Periódico Subscripciones á los Diarios de Madrid, Valencia y Zaragoza: al Correo de Cádiz, Valencia y Mercantil; y á los Semanarios de Málaga y Salamanca.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.